

MA PLUS BELLE AVENTURE

Je m'appelle Emily. Je viens d'avoir 15 ans. Je suis une jeune fille qui rêve toujours. L'un de mes rêves, depuis toute petite, c'est d'aller visiter les Etats-Unis. Non seulement c'est ma destination de rêve, c'est aussi l'endroit où vit ma grande famille du côté de mon père. Mais ce n'est pas facile pour une jeune comme moi de bien grandir aujourd'hui et de réaliser ses rêves. Alors, à mon âge, devrais-je me lancer dans un tel projet ? Avec quels moyens financiers ? Une telle aventure, est-ce vraiment nécessaire ? Peut-elle me transformer ?

Contrairement à d'autres filles de mon âge, je n'ai pas beaucoup d'amies. Mon amitié, je la partage surtout avec ma cousine Erica. Elle a 21 ans et elle est très mature. Elle connaît tous mes secrets. Car elle est toujours là pour m'aider dans mes projets. Elle m'a promise de faire ce voyage avec moi si mon rêve devait se réaliser. Mes parents n'ont pas assez de moyen financier cette année. Mais ils me soutiennent toujours et m'encouragent malgré tout. Mon père surtout, il fait tout pour que je réussisse ce projet.

Un jour, les voisins les plus aisés de notre quartier ont décidé d'organiser une grande tombola. Mon père tenait absolument à y participer afin de pouvoir financer mon voyage. Cette fois-ci, ce sera peut-être la bonne occasion. Il suffit juste qu'il gagne. Même le tout dernier lot ferait mon bonheur. Et le miracle s'est produit. Mon père a remporté le deuxième lot, et ça vaut 3 000 euros et 10 billets d'entrée au Parc Wall Disney. La joie débordait sur mon visage quand il me l'a annoncé. Il est rentré avec une tête joyeuse. Et il me dit : « Tu pourras partir au USA, ma chérie ! ». Ça m'a énormément touchée, j'étais toute émue. Je ne savais même plus quoi dire. Une semaine plus tard, ma valise était déjà prête. Ma mère avait tout prévu, les cadeaux pour la famille, les affaires dont j'ai besoin et même un peu d'argent de poche en plus de ce que papa me donne pour mon voyage. Grâce à mes parents, je vais pouvoir réaliser mon rêve d'enfance. Ma cousine Erica s'est chargée de préparer les itinéraires, les billets d'avion, et tout.

Le jour tant attendu est arrivé. Le départ est prévu à 10h du matin. Les moments passés dans l'avion étaient magiques. Je me suis assise tout près du Hublot pour admirer les paysages au décollage, à l'atterrissage et les nuages en traversant l'océan Atlantique. J'étais toute excitée et j'avais hâte de fouler le sol Américain.

Arrivées aux Etats-Unis, Erica et moi, on est allé à notre hôtel. Il y avait une chaleur étouffante. C'est comme s'il y avait la canicule. Le soleil me tapait dans les yeux. On est allé boire un cocktail pour se rafraichir. Comme j'étais fatiguée, j'ai posé ma tête sur l'épaule d'Erica. Puis, j'ai reçu un appel de papa qui me demandait si nous étions arrivées en bien.

Erica avait déjà visité les Etats-Unis. Elle connaît certains endroits à explorer là-bas. Toutes les deux, on a visité le Times Square avec ses lumières qui brillent et le très beau paysage du Grand Canyon.

À New York, avec ses gratte-ciels, c'était une autre atmosphère, c'était une autre vie. Chaque rue était une nouvelle page que je découvrais. On a visité des musées et on a découvert la cuisine locale. On a assisté à une comédie musicale à Broadway.

On a pris un vol pour Californie. Carrément, j'ai survolé les States ! C'était époustouflant ! En Californie, on a découvert de magnifiques plages et on n'a pas pu s'empêcher de s'y baigner. C'était comme dans mon rêve. Et l'effet que ça me faisait était magique.

Nous avons décidé de séjourner à l'hôtel pendant quelques jours, puis de passer le reste du temps chez les différents membres de notre famille. Le séjour à l'hôtel était très agréable, les services offerts étaient très appréciables : Le petit-déjeuner, les séances de massages et la piscine, etc. C'était également magique les moments partagés avec mes cousins, mes tantes, mes oncles et mes neveux. Ils m'ont emmené découvrir des endroits sympas, et même assister à un match de football américain. Lors d'une petite promenade après le match, j'ai rencontré un pauvre mendiant qui était assis au coin d'une rue. Ça m'a fait pensé à toutes les fois que papa donnait l'aumône aux gens qui mendiaient. Je lui ai alors donné un peu de sous de ce que j'avais. Et il m'a dit : « Thank you, thank you. God bless you ! ». C'était pourtant mille fois rien.

Cette expérience, jusqu'ici, c'est ma plus belle aventure. Cette exploration de rêve m'a beaucoup marquée. Cela m'a permise de faire un travail sur moi-même, de voir les choses autrement. J'étais en manque de confiance en moi-même. Cette aventure m'a ouvert les yeux. Elle m'a apprise également à croire en mes rêves et à aller jusqu'au bout, et surtout à être reconnaissante envers mes parents pour tous les efforts qu'ils ont faits pour me permettre de vivre cette aventure.

En rentrant chez moi, avec le cœur rempli de souvenirs, j'ai pensé à chaque moment de cette aventure et je me suis dit que ce voyage aux Etats-Unis, ce n'est que le début d'une vie d'aventures. J'ai remercié ma cousine Erica pour sa contribution et pour sa présence. Grâce à elle et grâce au soutien de mes parents, j'ai enfin pu découvrir que les rêves peuvent devenir réalité. Il suffit seulement d'y croire et d'agir.